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Conte (Anasf): i consulenti siano un modello di ricambio generazionale
di Marco Capponi 

untare al ricambio generazionale dei
consulenti, «generando un cambia-

mento demografico che ci auspichiamo
venga riflesso su tutto il sistema Paese».
Da questa premessa, espressa dal presi-
dente Luigi Conte, è partita ieri la scuola:.
di formazione di Anasf, associazione di
categoria dei consulenti finanziari.
Un'iniziativa che continuerà per tutta le
giornata di oggi e per quella di domani:':
«Rafforzando i temi di rappresentanza»:.
ha spiegato Conte, «porteremo all'iscri-
zione i giovani consulenti, evitando an-
che che scelgano realtà all'estero per
svolgere la professiötie -Dobbiamo esse-
re sempre più 'a'tträttivi;prfar sì che non
scappino dell'Italia». Gli ha fatto eco Lo-
renzo Alfieri, country head di Jp Morgan
i sset Management, che sarà tra gli ospiti'
della scuola di formazione: «negli ultimi:::
anni sono entrati nei mercati finanziari te-
mi enormi, come la sostenibilità ambien-
tale oil Mio dei mercati privati, che ve-

dono gli intermediari co-
me protagonisti del cam-
biamento: per trasferire
i`messaggi ai clienti ci
vogliono competenza .é
professionalità».
Quanto all'attuale fase''.
.di mercato Luigi Conte,
accompagnato in conte
senza stampa dal diretto-
re generale di Anasfy.
Germana Martano,.ha
sottolineato che A•kr)-
proccio strategico alla
consulenza, più im .it 
tante di quello tattico;(;:.;::
non sta cambiandö»: lit'gtïëstö`pei`ö ö,
d'altro canto, ha spiegato il presidente,.
«si stanno producendo rimborsi per esigi:
genze di liquidità: i clienti escono dai
mercati non perché hanno paura, ma per-
ché sono costretti a causa di fenomeni co
;'iiie inflazione e caro energia». A livello:
tattico, quindi, i consulenti possono aiuta-
lo i clienti «ad accrescere il valore della ri-

serva per far fronte alle.
spese quotidiane».
Il numero uno dell'asso-`
íiazione di categoria ha
poi passato in rassegnai
risultati raggiunti nei
due anni di legislatura
fin qui trascorsi: su tutti.
lapresidenza di 13nasar-':
co (affidata ad Alfonsi 
no Mei) e la nomina di
Mauro Maria Marino a
presidente di Ocf, l'or :
ganismo di vigilanza
dell' albo 'unico dei con-
sulenti. Quanto agli

òb ettivi futuri Conte auspica di poter
incrementare entro la fine della sua legi-
slatura il numero degli iscritti del 20%
rispetto ai 12 mila attuali. L'associazio-
ne continuerà poi a puntare sulla grande:.
rassegna ConsulenTia: l'edizione cele-
brativa dei 10 anni si svolgerà a Roma
tra il 14 e il 16 marzo 2023. (riproduzio-
ne riservata)
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